



Lily : un sourire pour Noël

Ces dernières années, lors de ses visites chez le dentiste, nous évoquions les tâches colorées sur les dents de Lily. Elle était encore jeune pour envisager une prise en charge, et nous attendions le bon moment pour agir. En septembre dernier, nous avons consulté le Dr Rouas, chirurgien-dentiste spécialisé en odontologie pédiatrique. Après un examen approfondi, il nous a confirmé qu'elle est atteinte de MIH (hypominéralisation des molaires et incisives), dans une forme légère. La MIH affecte l'émail des dents – en particulier les premières molaires permanentes et parfois les incisives. Malheureusement, l'émail ne se régénère pas, et ces tâches ne disparaîtront pas d'elles-mêmes. Par ailleurs, c'est la solidité même des dents qui est en jeu. Un traitement précoce est donc essentiel pour éviter une dégradation plus rapide. Pour Lily, plusieurs dents sont concernées, avec des taches blanchâtres. Le « bon » côté (si l'on peut dire !), c'est que la forme est légère et les

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/fQCSQQNV>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Guylaine Lagorsse